

L'armée syrienne repousse l'offensive d'Al Nosra dans la province de Lattaquié



La Havane, 18 mai, (RHC/PL).- L'armée syrienne a repoussé l'offensive lancée par le groupe terroriste Al Nosra dans la province de Lattaquié.

Un communiqué du centre russe pour la réconciliation en Syrie qui a donné l'information à la presse, signale que les hommes d'Al Nosra avaient pilonné les positions des forces armées et attaqué au mortier et aux roquettes plusieurs quartiers d'Alep.

Les groupes extrémistes avaient également lancé des chars de combat sur ce territoire.

A Moscou, le ministère russe des Affaires étrangères a sommé la Turquie de prouver devant le Conseil de Sécurité de l'ONU qu'elle n'appuie pas les groupes terroristes qui agissent en Syrie.

Sur son site web officiel, le chef de la diplomatie russe, Sergueï Lavrov, a dénoncé le contrôle par l'État islamique et par les forces turques de sécurité d'un secteur de la frontière syrienne.

Sergueï Lavrov a souligné que le gouvernement turc facilite également les routes de la contrebande d'armes pour les djihadistes.

Début décembre, le ministère russe des Affaires étrangères a présenté devant une centaine de journalistes des films vidéos et des photos prises par des satellites prouvant le trafic de pétrole par les extrémistes entre la Syrie et la Turquie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/93852-larmee-syrienne-repousse-loffensive-dal-nosra-dans-la-province-de-lattaquie>



Radio Habana Cuba